

# *Le Maire de Bogota fait savoir qu'il restera à sa charge jusqu'à ce que la président Juan Manuel Santos valide sa destitution*

---



Bogota, 14 janvier (RHC-PL)- Le maire de Bogota, Gustavo Petro, a déclaré qu'il continuera de travailler et de gouverner en attendant que sa destitution et à son inhabilitation pour 15 ans, soit confirmée, mais cela a-t-il dit , c'est le président Juan Manuel Santos qui devra le décider.

Après avoir su que le bureau du procureur a ratifié, le verdict contre lui dicté en décembre dernier par le procureur général Alejandro Ordóñez, Gustavo Petro a signalé qu'il a demandé une nouvelle fois d'attendre la décision de la Cour Interaméricaine des Droits de l'Homme.

Gustavo Petro a indiqué que le 29 janvier l'on saura si le procureur peut procéder à son coup d'état planifié, comme il a qualifié la sentence d' Ordóñez contre lui, basée sur de présumées irrégularités dans l'application d'un nouveau schéma d'assainissement fin 2012.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11225-le-maire-de-bogota-fait-savoir-quil-restera-a-sa-charge-jusqua-ce-que-la-president-juan-manuel-santos-valide-sa-destitution>



**Radio Habana Cuba**